



# Weihnachtsgutscheine statt Weihnachtsessen

## Innerrhoder Gewerbler zeigen sich mit Gastro-Kollegen solidarisch



Der weihnachtlich gestaltete Gutschein (Bild links). – Stephan Sutter, Präsident Gastro AI, Janica Fässler, Projektleiterin Appenzellerland Tourismus, Michael Koller, Vize-Präsident Kantonaler Gewerbeverband, bilden das Projektteam. (Bilder: zVg)

**Aufgrund der Corona-Pandemie sagen viele Geschäfte ihre Weihnachtsessen ab. Dies trifft neben den Mitarbeitern vor allem auch die einheimischen Wirtsleute enorm. Der Kantonale Gewerbeverband zählt auf die Solidarität seiner Mitglieder und ruft zum Kauf von Gutscheinen bei Appenzellerland Tourismus AI auf.**

(Mitg.) Normalerweise stehen im November und Dezember die Weihnachtsessen zahlreicher Geschäfte, Büros und Firmen auf dem Plan. Doch die Corona-Pandemie durchkreuzt diese alljährliche Geschäftstradition. Neben den Mitarbeitern trifft dies besonders die Gastronomie. Für viele Restaurants stellen die Weihnachtsessen normalerweise eine wichtige Einnahmequelle dar.

### Eine «Special Edition»

Kurzerhand wurde dafür eine Spezial-Edition der beliebten «Tourismus-Gutscheine» kreiert, welche bei Appenzellerland Tourismus AI bezogen werden können.

Selbstverständlich können nach wie vor auch die traditionellen Gutscheine mit den zwei Trachtenhüllen bei der Tourist Information bezogen werden. So haben nun aber die Kunden während der Vorweihnachtszeit die Wahl, zwischen drei verschiedenen Hüllen auszuwählen. Wie alle anderen Gutscheine sind auch die weihnächtlichen Tourismus-Gutscheine in sämtlichen Restaurants, Hotels und in den Detailhandelsgeschäften im Appenzellerland gültig.

Der Kantonale Gewerbeverband Appenzell Innerrhoden bittet nun seine Mitglieder, sich mit ihren Kolleginnen und Kollegen von Gastro AI solidarisch zu zeigen. Damit können die Innerrhoder Gewerbler sowohl ihren Mitarbeitern als auch ihren Kollegen etwas Gutes tun.

«Wir sind überaus dankbar für diese wertvolle Unterstützung und hoffen, dass möglichst viele der verschenkten Gutscheine noch im aktuellen Jahr eingelöst werden» sagt Stephan Sutter, Präsident von Gastro AI, und bedankt sich bereits jetzt im Namen aller Gastrobetriebe im Kanton für die solidarische Aktion seitens des Gewerbeverbandes.